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北栄町栄財産

区特別会計 事 務 局

決算について

会 長

横 山 委 員

事 務 局

会 長

事 務 局 伐採後の栗木を希望される方があり、会長と相談の上、自由に引き取って
いただくこととした。

伐採した栗木について、事務局から説明を。

ただ今から栄財産区管理会を開催させていただきたいと思います。最初に
会長から挨拶をお願いします。

皆さん、台風や大雨などある中、お集まりいただき、ありがとうございます。
久しぶりの管理会となりました。日程に従いまして、協議を進めていきたい
と思いますので、よろしくお願いいたします。

議事録署名人
の指名

今回は名簿順で宮本委員と徳山委員にお願いしたいと思います。

早速ですが、4番目の協議事項に入りたいと思います。
まず1番で、令和２年度北栄町栄財産区特別会計決算について、事務局か
らよろしくお願いします。

令和２年度の決算状況について説明

今、説明がありましたけど、令和２年度の決算について、皆さんのほうで、御
意見がありましたらよろしくお願いいたします。

運用益の収入について、これは毎年あるものか。

毎年ではないが、条件の良い買換えがある時実施している。
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６ 閉会 会 長

午後２時１０分

上記会議の経過を記載して、その相違ないことを証するためここに署名する。

令和３年８月１７日

北栄町栄財産区管理会長　　様

議事録署名人　　　（徳山委員）

品種を確認し、決定します。植え替え時期については１１月８日から１２日の
間で日程調整し、現在の委員で植え替えする。
支柱とテープを追加で準備する。

議事録署名人　　　（宮本委員）

大きい5番でその他はありますか。

特になし。

では、以上で閉会とする。

委員の任期について説明。

昨年度は先着順であったが、今年度は応募者全員から抽選。

今年も事務局で生育の良い栗木を選定し、抽選しオーナーに通知する方法
で栗の販売を行います。

対象は町内者に限定する。１世帯１本までとする。

その他にありますか。なければ、承認いただけますでしょうか。

異議なし。

そうしますと、４番目で、その他、皆さんのほうでありませんでしょうか。

そうしますと３番の栗木の植え替えについて、説明をお願いします。

（昨年からの検討状況を説明）

説明がございましたが、皆さんの御意見ありましたらよろしくお願いします。

栗木の種類については、現在植えているものと同様の品種を選ぶ。

そうしますと2番の栗の販売について、説明をお願いします。

（コロナウィルス感染症の状況を踏まえて、どのような形態で実施すべきか
説明）

説明がございましたが、皆さんの御意見ありましたらよろしくお願いします。

昨年実施してみて、問題なければ同じやり方で問題ないのでは。

事業ができるのは財産区の区域内か。

基金の活用について、議会から質問があった。条例で使途は災害復旧や大
規模植林と決まっている。管理会での意見を伺いたい。

区域内での実施となる。

災害も実際発生しているし、使途のとおりの活用方法でよいのでは。

条例のとおりの使途で活用していきます。


